
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 6773907

Prix 479 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Opportunité à saisir ! En plein centre de menton, à deux pas du casino barrière, de

la  mer,  des  commerces,  restaurants,  transports,  un  magnifique  deux  pièces  neuf

de 42m² avec grande terrasse.  Au 4ème étage d'une nouvelle  construction,  ce 2

pièces offre un grand séjour avec cuisine moderne ouverte, donnant sur la terrasse

de  15m²  avec  exposition  sud-ouest.  Il  y  a  une  chambre  donnant  sur  l'espace

extérieur,  ainsi  qu'une  salle  de  douche  avec  wc.  Un  appartement  aménagé  avec

goût et avec des matériaux de qualité tel que du marbre au sol dans chaque pièce.

Il propose de nombreuses prestations. ...

Opportunity not to miss! Right in the heart of menton, only a stonethrow's distance

from  the  sea,  casino,  shops,  restaurants  and  public  transport,  you  will  find  this

2-room apartment  of  42m²  with  terrace  and  stunning  sea  views.  Situated  on  the

4th  floor  in  a  brand  new  construction,  the  apartment  has  a  spacious,  luminous

living  room with  an  open kitchen and direct  access  to  the  large  terrace of  15m2,

facing south-west. There's also a master bedroom, with access to the terrace and

a  separate  large  bathroom with  shower,  washbassin  and  toilet.  The  apartment  is

bright and modern and provided with ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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